
Ce qui me rend

heureuse

aujourd'hui, c’est de

prendre conscience

que la vie est fragile,

précieuse, et qu'elle

est faite de belles

surprises.

Anne 47 ans Poissy
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